



LOS NUEVOS ESPECIALISTAS DEL RECINTO DE SALUD.

Nuevos médicos especialistas arriban a Hospital Provincial del Huasco

AVANCE. Son dos incorporaciones. Ambos especialistas en Medicina Interna.

Dos nuevos médicos especialistas arribaron al Hospital Provincial del Huasco, durante esta semana. Se trata de los especialistas en Medicina Interna, médicos José Joaquín Lillo y Camila Rigotti.

Ambos profesionales se integran a la dotación del hospital en un momento clave para el fortalecimiento de la atención médica en la provincia, especialmente en lo que respecta a la disminución de la lista de espera en esta especialidad.

"Con gran satisfacción queremos dar la bienvenida a los nuevos especialistas a nuestra dotación hospitalaria. Se trata del doctor José Lillo y la doctora

Camila Rigotti, médicos de especialidad de Medicina Interna, que es muy relevante para poder dar solución a la situación de lista de espera, precisamente en esta área, donde tenemos una brecha en términos de cantidad de horas", señaló el director del recinto, Juan Pablo Rojas.

Gracias a esta incorpora-

ción, el hospital espera mejorar la oportunidad de atención a pacientes que requieren evaluación y tratamiento por condiciones crónicas y agudas complejas, lo que representa un paso importante en la mejora continua de la atención en salud que se entrega en la provincia del Huasco.

"Esperamos, a través de este nuevo ingreso, poder avanzar en nuestra lista de espera y entregar una atención más oportuna. Al mismo tiempo, queremos darles una cordial bienvenida con la esperanza de que puedan permanecer durante muchos años en nuestra provincia", agregó Rojas.

CG